



16. August 2022

Der Bergkristall fällt und mit ihm das Logo

Mit dem Spatenstich läutet die Gebr. Kuster AG den Start in ein neues Kapitel ein. Das bestehende Gebäude am Bahnhofplatz 1 wird abgerissen und macht Platz für ein grosszügiges Wohn- und Gewerbehaus. Bis zur Fertigstellung des neuen Einkaufserlebnisses befinden sich das Blumengeschäft und Gartencenter in den modernen Gewächshäusern nebenan. Mit dem Start der 3. Bauetappe präsentiert sich das Familienunternehmen gleichzeitig im neuen Kleid.

Am 16. August 2022 fiel der Startschuss in die rund 18-monatige Bauzeit. Während 1.5 Jahren entsteht am Bahnhofplatz 1 in Stans ein neues Gebäude über fünf Etagen. Der Blumenladen und das Gartencenter der Gebr. Kuster AG finden dabei ihr neues Zuhause im Erdgeschoss des Neubaus. Auf einer Fläche von rund 800 m² wird ein Einkaufserlebnis mit einem grossen Produktsortiment an Blumen, Pflanzen, Dekorationsartikeln und Gartenzubehör geschaffen.

Eine Etage höher entstehen drei Gewerberäumlichkeiten zur Fremdvermietung. Grosszügige 3.5 und 4.5 Zimmer-Wohnungen ergänzen das Gewerbe- und Wohnhaus auf der 2. – 4. Etage und verfügen über einen attraktiven Ausbaustandard. Insgesamt 15 Miet-Wohnungen werden gebaut, wobei drei Dachwohnungen mit einem einzigartigen Atrium überzeugen. Abgerundet wird das Gebäude mit einer Photovoltaikanlage auf dem Flachdach – für nachhaltige Energie im Stanser Dorfzentrum.

Einkaufsmöglichkeit bleibt bestehen

Während der gesamten Bauphase ist der Blumenladen und das Gartencenter weiterhin geöffnet. Der Verkauf findet neu in den kürzlich eröffneten Gewächshäusern nebenan statt. Die modernen Glashäuser schaffen ein helles und attraktives Einkaufserlebnis. Kunden profitieren von gratis Parkplätzen auf der gegenüberliegenden Tottikonmatte oder vor dem Stallgebäude auf Seite Bahnhof.

Neues Erscheinungsbild

Mit dem Neubau des Wohn- und Gewerbehauses verschwindet das bisherige Wahrzeichen der Gebr. Kuster AG. Der Bergkristall, welcher dem Gartencenter seine Form gab und im Logo wiederzufinden war, macht Platz für ein zeitgenössisches Haus im Zentrum von Stans. Mit dem Fall des Kristalls tritt der Komplettanbieter in der Grünen Branche gleichzeitig im neuen Kleid auf. Das überarbeitete Erscheinungsbild präsentiert sich lebendig, frisch und dynamisch. Es symbolisiert Beständigkeit, was dem traditionellen und lokal verwurzelten Familienunternehmen gleichkommt. Zugleich steht es aber auch für Aufbruch und Wachstum, was den Neubau deutlich untermalt.



Firmenportrait der Gebr. Kuster AG

Die Gebr. Kuster AG ist der kompetente Partner im Bereich Gartenbau, Blumengeschäft und Gartencenter mit Sitz in Stans und einer Zweigniederlassung in Engelberg. Das Unternehmen steht für Qualität und bietet ein umfassendes Sortiment rund um Blumen, Pflanzen und Gartenzubehör. Ein Gartenbau-Team plant und verwirklicht individuelle Garten-Träume. Der lokal verwurzelte Familienbetrieb darf auf eine langjährige und erfolgreiche Firmengeschichte zurückblicken. Seit der Entstehung 1950 ist das Unternehmen stetig gewachsen und zählt heute rund 60 top ausgebildete Mitarbeiter.

Kontakt

Gebr. Kuster AG
Bahnhofplatz 1, Stans
T 041 619 20 80
info@blumenkuster.ch
blumenkuster.ch



Bilder



Bild 1: Visualisierung des neuen Wohn- und Gewerbehuses am Bahnhofplatz 1 in Stans.



Bild 2: Die Wohnungen werden mit einem attraktiven Ausbaustandard gebaut.



Bild 3: Der Spatenstich symbolisiert den Baustart für das neue Wohn- und Gewerbehäus.



Bild 4: Frisch, lebendig und dynamisch: So präsentiert sich das neue Logo der Gebr. Kuster AG.